
 

 

 

Estratto di Delibera N. 11 del Verbale N. 2 Consiglio di Istituto del 02-03-2023  

 
Il giorno 02 marzo 2023, alle ore 18.30, in videoconferenza sulla piattaforma Google-Meet, previa 
convocazione del Presidente, con nota Prot. 0001611/U del 02/03/2023, si riunisce per un incontro 
conclusivo il Consiglio d’Istituto, come accordato in seduta precedente, per discutere gli ultimi punti 
dell’O.d.g.: 
 

  8)   OMISSIS 
11)   Comunicazioni inerenti all’esito della lettera inviata ad “A.T.P.L” per i trasporti e successivi passaggi 
         del C.D.I. 
12)   OMISSIS 
13)   OMISSIS  
14)   OMISSIS 
 

Risultano presenti/assenti i seguenti consiglieri: 
 

Consigliere Componente Presente Assente 

Ciotta Michelina Dirigente Scolastico X  

Rotunno Giovanna Presidente del Consiglio - Genitore X  

Poli Elena Docente X  

Codecasa Elena Docente X  

Vasile Livia Docente X  

Armenio Sandro Docente X  

Mariani Paola Docente X  

Cocina Nicola Docente X  

Pattini Nicoletta Docente X  

Carioni Simona Docente X  

Verderio Franco Genitore X  

Costa Davide Genitore X  

Giuliato Danilo Genitore X  

Tardivo Lorenzo Studente X  

Goldoni Gaia Studente X  

Toma Klaudia Studente  X 

Pazzano Sara Studente X  

Rizzo Tonino Personale ATA X  

Castiglia Maria Personale ATA X  

Matteo Francesca DSGA  X 

 
Verbalizza la prof.ssa Elena Codecasa 

 

___________________________________________OMISSIS_____________________________________ 

 

11.Comunicazioni inerenti all’esito della lettera inviata ad 
“A.T.P.L” per i trasporti e successivi       passaggi del C.D.I.  

 

Delibera n. 
 

11 

 



 

 

 

Proposta Analizzare la risposta ricevuta da A.T.P.L. e cercare delle possibili soluzioni alla 
problematica  dei trasporti e dei disagi arrecati agli studenti. 

Note E’ stata inviata una lettera ad A.T.P.L. . La risposta ricevuta: 
-chiede di diversificare gli orari di ingresso delle scuole 
-sottolinea l’impossibilità di risolvere i problemi legati ai trasporti data sia la viabilità 
complicata del centro scolastico, sia l’esiguo numero di alunni sui diversi pullman 
-assicura il passaggio di autobus solo fino alle ore 15 

Sintesi Dopo ampia discussione, in cui emergono anche le testimonianze dei consiglieri 
Goldonetto e Tardivo, su diversi episodi avvenuti sui pullman in cui anche la sicurezza 
degli alunni nei viaggi viene messa a rischio dall’elevato numero di studenti caricati 
dai singoli mezzi,  il consiglio richiede la trasmissione di una nuova  lettera in cui si 
rende nota la problematica a nome di tutti i componenti del CdI stesso. La lettera 
questa volta sarà inviata dai quattro istituti del centro  ed indirizzata  a: 
- Sindaco del Comune di Vimercate 
- Sindaci dei Comuni del Vimercatese 
- Assessore ai trasporti del Comune di Vimercate 
- Assessore ai trasporti dei Comuni del Vimercatese 
- Provincia e relativi organismi preposti alla scuola 
- Regione e relativi organismi preposti alla scuola 
- Agenzie di trasporti coinvolte 
La lettera dovrà contenere anche le testimonianze degli alunni su tutti gli 
episodi avvenuti in cui veniva messa a rischio la sicurezza degli alunni sui 
mezzi di trasporto. 

 
 

Il Consiglio d’Istituto 

Motivazione Miglioramento dei servizi erogati 

Voto All’unanimità  [X ]   A maggioranza [ ]    Contrari [  ]     Favorevoli [  ]    Astenuti  [ ] 

Delibera Di approvare. 

 

___________________________________________OMISSIS_____________________________________ 
 

Letto, approvato e sottoscritto il presente verbale, la seduta è tolta alle ore 20.20. 
 
Vimercate, 02/03/2023 

 
 

Il Dirigente Scolastico 
Prof.ssa Ciotta Michelina Maddalena 
(Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi 

e per gli effetti dell’art.3, c. 2, D. Lgs. n. 39/1993) 
 


